

Auf ein Wort

Gibt es etwas Gemütlicheres, Besseres, Schöneres, als an solch einem warmen Kaminofen mit einem Glas Punsch zu sitzen, während es draußen stürmt und schneit?



Ich weiß, Geschmäcker sind verschieden, aber ich mag das! Wie viele schöne Stunden habe ich so schon in unserem Schwedenhäuschen verbracht.

„Wir haben hier keine bleibende Stadt, sondern die zukünftige suchen wir.“

Dieses Bibelwort aus Hebr. 13,14

will uns durch das nächste Jahr begleiten.

Will uns dieses Wort heimatlos machen?

Will es uns alle gemütlichen Plätze (siehe oben) vermiesen?

Nein!

Jesus sagt einmal: Ich bin gekommen, damit wir (sinn)volles Leben haben und es genießen können. Er will uns nicht das gemütliche Kaminplätzchen rauben. Er möchte, dass wir hier ein gutes Leben leben.

Aber er will uns warnen, uns darin nicht zu verlieren. Es gibt mehr und Größeres, als das schöne Plätzchen am Kamin. Dieser Satz erinnert uns daran, dass alles vergänglich ist, was uns oft so wichtig ist.

Es weist uns darauf hin, dass Gott noch Größeres für uns vorbereitet und ausgedacht hat. Dem dürfen wir nachspüren; nach dem dürfen wir uns ausstrecken.

Mit seiner Hilfe. Ich bin gespannt, was für Erfahrungen wir damit und mit Jesus im kommenden Jahr machen werden.

So wünsche ich uns ein spannendes Jahr der Suche.

Reinhard Kubbutat